



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより



ガンバルンギャーズ

NO. 3

令和4年5月12日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂本和子

クラブアピール(5月10日)

久間小学校のクラブ活動は、6年生児童がやりたいクラブを作って、4年生・5年生にアピールして部員を募ります。

今年度は「パソコンクラブ」「アウトドアクラブ」「カードクラブ」「クラフトクラブ」「アウトドアスポーツクラブ」「インドアスポーツクラブ」「くまの音楽隊クラブ」「サイエンス・マジッククラブ」の8つを6年生がアピールしました。

この後4・5年生の部員を入れて、先生達に担当をお願いして、活動計画を立て、実践していきます。6年生がいろいろな場面でリーダーとなり、活躍しています。



西九州新幹線「かもめ」歓迎セレモニー(5月11日)



西九州新幹線の走行試験が始まり、「かもめ」が初めて嬉野温泉駅に入ってきました。嬉野市では、市内の小学校6年生が招待され、歓迎の手描きの旗を振って出迎えました。

ピカピカの車両がゆっくりとホームに入り、しばらく停車しましたので、子ども達と記念写真を撮ることができました。

今まで鉄道がなかった嬉野市に鉄道が通り、駅の近くは建設中のいろいろなものがあり、これからの嬉野市のまちの未来に希望や期待を感じることができました。

今朝の西日本新聞には、「形やマークがかっこよかった。今すぐにも乗ってみたい。」という一ノ瀬愛莉さんのインタビューが載っていました。

<6年生の日記より>

今日、私は新幹線イベントに行きました。これからずっと続く新幹線を一番に見れてとても嬉しかったです。これからみんなとたくさんの思い出を作っていきたいと思いました。(志田つぐみさん)

私は、今日、新幹線イベントで嬉野温泉駅に行きました。そこでは「かもめ」という新幹線が停車しました。運転するところがとても長く、色がきれいでかっこ良かったです。こんないい機会ができて嬉しかったです。(貞包七虹さん)

今日は新幹線イベントという貴重なイベントに参加しました。私は電車にはそんなに興味は持っていなかったけど、何ということでしょう。新幹線「かもめ」が見えたら大はしゃぎ!周りの人から「うるさい!」と注意されるほど…。とっても楽しかったです。(福島結さん)

子ども達と心弾ませた時間になりました。

明日(5月13日)は、今年度初めての授業参観です！

新型コロナの状況はなかなか改善しませんが、行動制限がない今、新しい学年になって1か月ほどのとても張り切ってがんばっている子ども達の様子を見ていただくことにしました。学級PTAでは、修学旅行や校外学習の前ですのでいろいろなご相談の時間が取れるのでは、と思っています。また、PTA総会も大事な議案がありましたが、3年続けての書面表決になってしまいました。その結果の報告会ですが、貴重なご意見もありましたので、お知らせしたいと思います。そして、できれば令和元年度・2年度・3年度の企画委員の皆様のご挨拶をいただき、4年度の企画委員の皆様へのバトンタッチの機会をもちたいと思いました。加えて、学校の職員オールスタッフの顔も見ていただきたいと思い、開催することにしました。

しかし、急にお知らせしましたので来られない方には本当に申し訳ありませんでした。また、コロナの感染拡大を心配されることも承知しておりますが、学校での感染対策はお便りでお願いしているように「①自宅での検温を済ませ、体調面の不安のない方のみ ②児童玄関での再度の検温と手指消毒 ③不織布マスク着用 ④参観中はお互いの距離を取り、私語をしない。」ということ徹底していただきたいと思います。昨日も300人規模のイベントがあったように、Withコロナの時代の行事の在り方が、少しずつ変わってきています。学校行事においても目的があり、願いがあります。何もしないことが安全ではなく、参加する側がお互い感染させない、感染しないように対策を取ることが大切ではないかと考えます。ですので、参加の判断は各個人でお願いしたいと思っています。

今回は残念ながら参観ができなかった保護者の皆様、6月3日(金)は予定通り2回目の授業参観を実施しますので、どうぞよろしくお願いたします。

水道がレバー式になりました！「コロナ対策」を続けます！

昨年度3月末に手洗いの水道がレバー式に変わりました。そのため子ども達は直接指で蛇口に触れることなく水を出すことができます。県内の学校では歯磨きをしない



レバー式になった水道



トイレは自動水栓です



歯磨きは間隔をとって

ところもあるそうですが、マスクを取った時には間隔をとり、私語をしない、という指導を徹底し、衛生面も考えながら感染対策を行っています。

『ヤング川柳』(西日本新聞)入賞、おめでとう！

4月9日(土)のお題は「ガラス」

【二席】ガラスより 見えないかべが あるんです (6年) 北村凜空さん

【次点】のぞいたら ちいさくみえた おねえちゃん (3年) 水島 彩桜さん

4月16日(土)のお題は「あっさり」

【佳作】これといて やっぱりすごいや おねえちゃん (2年) 楠田りん乃さん

【次点】あっさりと 前歯がぬけて 大人の歯 (6年) 小池春輝さん

4月23日(土)のお題は「イメージ吟」

【佳作】わがしには むかしのあじが のこってる (3年) 山田 楓さん

春がきた 今年最後の 青春だ (6年) 野中美雨さん